



Bertil Scali
Raphaël de Andréis
AIR

Office : 29 août 2019
Format : 14/22,5
Pagination : 320
Prix : 17,95 €

Attachés de presse

Clément Braun-Villeneuve
01 41 43 03 83 – 06 42 74 02 51
c.braunvilleneuve@michel-lafon.com

Anissa Naama (presse régionale)
01 41 43 85 81 – 06 98 18 54 04
anissa.naama@michel-lafon.com

LES AUTEURS

BERTIL SCALI, écrivain et reporter, est notamment l'auteur du best-seller paru aux éditions Michel Lafon et traduit en 14 langues, *Hitler, mon voisin*.

RAPHAËL DE ANDREIS dirige les activités françaises d'un grand groupe de communication. Ils possèdent chacun une maison en Aveyron où ils se retrouvent depuis l'enfance.

LE LIVRE

Écologie : l'heure n'est plus à la négociation et à la conciliation !
La démocratie a échoué, l'heure de la dictature est venue.

Je m'appelle Samuel Bourget. Je suis né en 1969, l'année où Neil Armstrong posant le pied sur la Lune a déclaré : « C'est un petit pas pour l'homme, mais un grand pas pour l'humanité. » Cette phrase a comme scellé le caractère de ma génération : l'optimisme à tout prix. Mes parents étaient pleins d'espoir pour mon avenir. Celui-ci s'annonçait pavé de plaisirs et de joies. Sauf qu'il n'en a rien été. Le monde qu'ils m'ont laissé a été anéanti et il ne reste presque rien de mon enfance. J'ai moi-même contribué à l'hécatombe. Des hommes ont été jugés et condamnés selon leur responsabilité dans le génocide écologique – « l'écocide », ont dit les juges – qui se profilait, et qui, heureusement, a pu être évité. D'autres ont gravi les échelons du nouvel ordre en raison de leur engagement au service de l'écologie. À mon sens, ce n'était rien d'autre qu'une dictature. Bien plus tard, les révélations sur les excès de la cellule AIR ont mis fin à ce régime. Lors de leur procès, les dirigeants verts ont affirmé avoir sauvé l'humanité. C'est possible. Mais à quel prix ?

À l'époque, mieux valait ne pas être dans leur collimateur. Comme moi lorsqu'ils m'ont inscrit sur leur liste noire : la liste carbone.

**Le premier « coup d'État » écologique par Bertil Scali et Raphaël de Andréis :
une dystopie écologique percutante et ancrée dans l'air du temps.**